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１ 

 

７ 

 

柴口征寛 

 

１ サンビレッジ衣浦の今後について 

 (1) プール施設／浴場施設／軽運動室ごとの利

用者数の推移は？ 

 (2) 利用者数増加に向けた取り組みは？ 

 (3) 利用者からの要望や改善は？ 

 (4) 施設の管理委託先を変更した経緯は？前の

従業員はどこへ？変更したことによる効果

は？ 

 (5) 「クリーンセンター衣浦整備構想の改定に

ついて」の４案を受けて，サンビレッジ衣浦

に対する考えは（案ごと）？ 

 (6) これまでにサンビレッジ衣浦が住民に果た

してきた役割と将来に向けての役割は？ 

 



 

 

２ 

 

１ 

 

山口春美 

 

１ クリーンセンター衣浦の焼却場について 

 (1) 9月 25日の碧南市議会協議会での「資源循

環事業等の検討に関する連携協定について」

の論議の結果をどうとらえているのか。 

 (2) 組合としては、今後の日程や、４案の選択

についてどうしていくのか。 

 (3) 今後１０年間で新施設に切り替えていく場

合、４案の選択のタイムリミットは。 

 (4) １１０ｔ／日の焼却量に対して 

  ア、現在のごみ焼却量の状況は。ごみ減量の

ための対策と削減量の予測は。 

  イ、事業系ごみの現況と 10年後の削減目標量

とその方法は。 

  ウ、剪定枝、雑紙、プラスティックの現況と

削減目標との方法は。 

 (5) 新設の場合の用地確保について。 

  ア、プールや入浴施設を継続するのなら隣接

の用地となるのでは。 

  イ、面積、購入費は、来年度予算で対応可能

か。 

 (6) 焼却場の施設決定に、第 3者機関など、専

門家の意見の徴収は。 

 (7) 市民にはいつどのような、内容で周知する

のか。市民の意見を聞く場所は。 

２ し尿処理施設側の土地利用について 

 (1) 過去からの経緯。取得の時期、価格、国庫

補助は。 

 (2) 現在の利用状況は。 

 (3) 今後の、し尿処理の施設の在り方は。 

 (4) 新施設（ごみ焼却。し尿処理）へ移行する

場合の活用は。 

 (5) 資源ごみの常時、回収場所に。剪定枝など

の乾燥保管、チップ化などの施設に。 

 


